

Renaissance de la Motte Féodale



Attaque d'une motte castrale
Extrait de la tapisserie de Bayeux
réalisée entre 1066 et 1082



Travaux de nettoyage



AVANT



APRÈS





Les douves ont été nettoyées par le SIE qui est un organisme d'insertion.

Les accès à la motte sont sécurisés. Cyril et Philippe ont réussi à conserver une partie de la petite maison.

Des ganivelles ont été achetées pour clore le site.

Les gravats sont en cours d'évacuation.

L'ensemble de ces interventions est financé par des fonds régionaux dans le cadre du C.R.D.D.

Pour 2014, il restera à installer le gazon et des plessis pour y faire pousser des plantes médiévales.

Le public sera alors invité à visiter le site.



Les parents de Paulette et Françoise étaient métayers dans la ferme LÉTANG.

Par jeu, elles ont gravé leurs prénoms sur cette pierre, peut-être en 1945, qui a été retrouvée pendant les travaux.